



Einreicher:

Stadtverordnete Dr. Herzel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Busverbindung Potsdam - Eiche / Linie 605

Erstellungsdatum 15.03.2012

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Immer wieder erreichen uns Hinweise von Bürgern zu Verschlechterungen im ÖPNV durch Umstellung von Buslinien. Seit Sommer 2010 gibt es keine durchgehende Busverbindung von Potsdam Hauptbahnhof nach Eiche/Linie 605 in den Abendstunden.

Das Umsteigen von der Tram-Linie 91 in den Bus 605 ab Schloss Charlottenhof ist nach 21.30 Uhr mit bis zu 35 Min Wartezeit verbunden, da die Anschlüsse nicht klappen. Speziell Besucher des Hans OttoTheaters erleben den Heimweg so nicht als gelungenen Abschluss eines Theaterabends und werden von der Nutzung des ÖPNV abgehalten.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Ab wann kann ein reibungsloser Anschluss im 20- Minutentakt an den Wochentagen von Schloss Charlottenhof nach Eiche gewährleistet werden?

Unterschrift